

### PRESSEMITTEILUNG

#### In der Gunst von Lesern und Fachleuten ganz oben:

## Regnauer gewinnt drei Hausbauawards

Seebruck – Das gefällt. Mit Haus Aschau, Haus Alois und Haus Fabienne haben im Jahr 2020 gleich mehrere Regnauer Holzfertighäuser bei zwei Hausbaucontests das Siegertreppchen erklommen: Sowohl bei der Wahl zum Haus des Jahres 2020 als auch beim Hausbau Design Award 2020 überzeugen die Holzfertighäuser des Unternehmens aus Seebruck durch ihre herausragende Architektur.

Top, top und nochmals top: Die Holzfertighäuser des Chiemgauer Traditionsunternehmens Regnauer Holzbau stehen seit Jahren in der Publikumsgunst ganz oben. Wie 2019 schafften es daher auch 2020 mehrere Hausbautypen des Familienbetriebs bei Musterhauswahlen und Hausbaucontests auf die vordersten Plätze des Siegerpodests.



Bei der vom Family Home Verlag ausgelobten Wahl zum Haus des Jahres 2020 wählten sowohl die Leser als auch die Jury Haus Aschau einvernehmlich auf Platz Silber in der Kategorie Familienhaus. Darüber hinaus verbuchte Haus Alois in der Kategorie Ökologie das Prädikat Silber für sich und setzte damit seine Erfolgssträhne fort: Schon im vergangenen Jahr hatte sich der Neubau im Landhausstil den Deutschen Traumhauspreis in Silber geholt.



Ausgezeichnet als "Haus des Jahres": Vitalhaus Aschau.



Erhielt Silber bei "Haus des Jahres": Vitalhaus Alois.



Erfolgreich beim Hausbau Design Award: Vitalhaus Fabienne.

Auch Haus Fabienne steht in der Gunst der Bauherren ganz vorn. Beim in Kooperation mit dem City-Post-Zeitschriftenverlag kürzlich vergebenen Hausbau Design Award 2020 erhielt der Neubau in der Kategorie "Moderne Architektur / Bauhausstil" 19 Prozent der insgesamt 20.000 Teilnehmerstimmen und sicherte sich damit den dritten Platz.

### Unterschiedliche Architektur, gleichbleibende Qualität

Die jährlich stattfindende Wahl zum Haus des Jahres kombiniert eine Leserwahl mit der Einschätzung einer unabhängigen Jury: In diesem Jahr wählten Family Home Geschäftsführer Klaus Vetterle, Chefredakteurin Maria Seidenkranz, BDF-Geschäftsführer Achim Hannott sowie Architektin und AIT-Chefredakteurin Petra Stephan aus den Bauwerken von 32 Herstellern in sechs Kategorien die jeweiligen Sieger aus. Parallel stimmten fast 3.500 Leser online über ihre Favoriten ab.

Bei Haus Alois lobten Jury und Leser insbesondere die "Best-of" umgesetzte Alpen-Architektur mit dem großen umlaufenden Balkon. Nicht zu vergessen die energetische Qualität des Effizienzhauses. Haus Aschau überzeugte durch die kluge Aufteilung der gleich großen und gleichermaßen gut belichteten drei Kinderzimmer sowie durch Details wie eine Speisekammer und eine gemütliche moderne Eckbank. Haus Fabienne kombiniert hervorragende Architektur mit liebevoller Innenarchitektur.

Interessant dabei: Die Architektur der verschiedenen Gewinnerprojekte könnte kaum unterschiedlicher sein. Sie spiegelt somit die individuellen Vorlieben vieler Bauherren wieder – die Qualität der Regnauer Objekte hingegen ist in jeder Architekturtypologie gleich gut und wird damit den Ansprüchen unterschiedlicher Bauherren und Fachleuten gleichermaßen gerecht.

# **Weitere Informationen:**

Regnauer Hausbau GmbH & Co.KG, Pullacher Str. 11 83358 Seebruck, Tel. 08667/72-222 E-Mail: hausbau@regnauer.de, www.regnauer.de

Rylltext, Redaktion und Kommunikation Christine Ryll, Waldmüllerstr. 3 81479 München, Tel. 089/74299282

E-Mail: ryll@rylltext.com

Belegexemplar erbeten. Monat + Jahr